

Instituto de Acceso a la Información Pública

Visita de intercambio de El Salvador para conocer la experiencia española en la gestión de expedientes clínicos en el marco del proyecto "Apoyo en la normalización de la gestión documental y la protección de datos personales del historial clínico en el Sistema Nacional Integrado de Salud" que se encuentra ejecutando actualmente entre el IAIP, Ministerio de Salud y el Instituto Salvadoreño del Seguro Social, con el apoyo del Programa

Institución: Instituto de Acceso a la Información Pública

Nombre o título del viaje: Visita de intercambio de El Salvador para conocer la experiencia española en la gestión de expedientes clínicos en el marco del proyecto "Apoyo en la normalización de la gestión documental y la protección de datos personales del historial clínico en el Sistema Nacional Integrado de Salud" que se encuentra ejecutando actualmente entre el IAIP, Ministerio de Salud y el Instituto Salvadoreño del Seguro Social, con el apoyo del Programa EUROsocial +.

Funcionario que viaja: Carlos Humberto Calderón

Cargo del funcionario: Jefe de la Unidad de Protección de Datos Personales

Destino: Madrid, España

Fecha de salida: 25/09/2017

Fecha de regreso: 29/09/2017

Valor del pasaje: \$0.01

Pasaje pagado con: Fondos de cooperación

Comentarios pago de pasaje: Programa para la Cohesión Social en América Latina, EUROsocial Plus

Valor de los viáticos: \$0.01

Viáticos pagado con: Fondos de cooperación

Comentarios pago de viáticos: Programa para la Cohesión Social en América Latina, EUROsocial Plus

Otros gastos: \$0.01

Otros gastos pagado con: Fondos de cooperación

Comentarios pago de otros gastos: Programa para la Cohesión Social en América Latina, EUROsocial Plus

Objetivos del viaje: Conocer la experiencia española en la gestión de expedientes clínicos. La agenda incluyó el intercambio sobre el tema de gestión documental especializada (expedientes clínicos) y sobre la protección de datos personales. Se realizó visitas a diferentes instituciones vinculadas al tema para conocer, de primera mano, la experiencia de ese país